

Je vous informe qu'il n'y aura pas de journée 2 de Championnat ce week-end pour les équipes de notre club, que ce soit à domicile ou à l'extérieur.

Nous devons trouver une date avant la journée 7, pour jouer les rencontres à domicile, celle-ci sera décidée dès que la Municipalité nous autorisera à ouvrir de nouveau la salle au public majeur. Je ne manquerai pas de revenir vers vous dès réception des informations.

Merci à la Ligue et au Comité Nord de nous obliger à nous débrouiller, et par la même occasion de faire leur boulot afin que cette fameuse deuxième journée soit jouée. Ca devient du n'importe quoi et je vous rassure, c'est l'avis de tous les correspondants de club que j'ai eu au téléphone ce soir (plus d'une heure de mon temps libre occupé à téléphoner, c'est vrai qu'on a que ça à faire). Un ras le bol général, s'instaure au sein des clubs par rapport aux décisions prises par nos instances Nationales, Régionales et Départementales.

Je vous souhaite une bonne soirée en espérant ce revoir très rapidement, rue Ingres.